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Pour former le féminin d’un adjectif, on part généralement de l’adjectif au 
masculin et on ajoute un « e » à la fin.  
 

Comment former le féminin d’un adjectif (règle générale)? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Fabrice est content,  Adèle est contente.  

  Jean est élégant, Hélène est élégante. 
 

Mais : 
 Jérémie est sympathique, Jeannine est sympathique. 

 Un objet ancien, une architecture ancienne. 

 Le tissu est épais, cette étoffe est épaisse. 

 Ce chocolat est délicieux, cette friandise est délicieuse. 

 Ce modèle est neuf, cette table est neuve. 

 Ce garçon est rêveur, cette fille est rêveuse. 

 C’est un style très évocateur, c’est une parole évocatrice. 

 Il est nouveau, elle est nouvelle. 

 Un climat sec, une saison sèche. 
 

 
 

Il y a de nombreuses exceptions : 
 Certains ne changent pas, qu’ils soient au masculin ou au féminin. 
 D’autres doublent la consonne finale au féminin et on doit ajouter un 

« e » à la fin. 
 D’autres encore changent complètement leur terminaison au féminin. 

 

Existe-t-il des exceptions ? 

 ? 
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